



**Information aux familles:
Jeux dangereux
Eclipse**

Madame, Monsieur,

Soyaux, le 17 mars 2015

Des élèves du collège ont été surpris à s'adonner à la pratique du « rêve indien », qui consiste en une hyperventilation puis un blocage de la respiration afin de s'étourdir. Cette pratique fait partie des jeux dangereux et touche de nombreux établissements. Ce jeu peut entraîner une perte de connaissance, des séquelles cognitives et parfois des décès. Je suis passée dans toutes les classes avec le CPE expliquer aux élèves les conséquences que peuvent avoir ces pratiques et les appeler à la vigilance et au civisme en les dénonçant. Suite à cette mise au point, il leur a été aussi signifié que tout élève qui aura recours à cette pratique au sein de l'établissement sera sanctionné.

D'autre part, le vendredi 20 mars 2015, une éclipse partielle du soleil aura lieu entre 9h et 10h40. Nous vous demandons de recommander à vos enfants de ne pas regarder dans la direction du soleil sans protection adaptée (les lunettes de soleil et les anciennes lunettes de 1999 ne le sont pas).

Des mesures de précautions seront prises au sein du collège et une information sera faite dans toutes les classes.

Merci de demander à vos enfants de respecter ces recommandations.

La Principale
A.Dahlab